
 

 

 

  

 

　 今年度最後の学校運営協議会　 ６年生も参加して熟議しました　  

　２月２７日（火）、学校運営協議会を開きました。今回も、学校運営協議会委員さん３

人に、ＰＴＡ会長、町教育委員会から教育委員さん、地域学校協働活動推進員さんも参加

いただき、６年生を交えて学校、家庭、地域、行政との五者連携による熟議の場になりま

 した。

　まず６年生が、前回の熟議で始めた「四小つながるプロジェクト」の取組を発表しまし

た。「登下校でつながる」「イベントでつながる」の取組で、あいさつや安全登校、どん

どやでの射的ブース運営について報告しました。自分たちで計画して、下級生に呼びかけ

 たり、ブースで地域の方にも喜んでもらえたことを伝えました。

　その後、５グループに分かれて今回の取組を振り返り、「よかったこと」「もっとよく

するアイデア」を出し合って、参加の大人の皆さんにアドバイスをいただきました。今年

始めたばかりの取組でしたが、子どもたちにとって、学校外の皆さんと接して熟議し、一

 緒に振り返って励ましていただいたことは貴重な経験になりました。

　後半は大人のみの協議になりましたが、学校の年間反省等をもとに意見交換し、校地の

環境整備に向けた呼びかけと組織作りも検討しました。さまざまな面で前進した実感があ

 りました。

 　委員の皆様には今年もお世話になりました。来年度もよろしくお願いいたします。

 

 

 

 

 

 

 

　 ６年生を送る会　 卒業まであとわずかになりました　  

　３月１日（金）、６年生を送る会をしました。一緒にお弁当を食べる計画が、感染症対

策のため、急きょ各学級での弁当会食になったのは残念でしたが、送る会は新企画委員さ

 んたちのリードで、和やかに行われました。

　企画委員会が考えた６年生クイズで盛り上がった後、じゃんけん列車を楽しみました。

学年に関係なく、先生たちも交えてじゃんけんし、次々につなが

 っていって、最後は参加者全員が一つの列車になりました。

　最後は６年生から全員への発表

でした。小学校で一番の思い出と

中 学 生 に な っ て 頑 張 り た い こ と

 を、全員がマイクを使わずに発表できました。

　３月も中旬になり、卒業式まであと２週間です。残さ

れたわずかな日々を大切に過ごしていきます。

　南関町立南関第四小学校　学校だより 

 　光の中に 生きる子われら 
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